

Fecha: 26-02-2024

Medio: La Estrella de Valparaíso

Supl. : La Estrella de Valparaíso

Tipo: Noticia general

Título: Nirsevimab: la nueva vacuna que protegerá a los bebés del sincicial

Pág. : 5

Cm2: 427,7

VPE: \$ 586.831

Tiraje:

16.000

Lectoría:

82.502

Favorabilidad:

No Definida

Nirsevimab: la nueva vacuna que protegerá a los bebés del sincicial

Ministra de Salud solicitó a las redes generar un plan de distribución y puntos de inmunización. Estará disponible desde marzo.

Francisca Palma Schiller
francisca.palma@estrellavalpo.cl

En pleno verano, las autoridades ya se están adelantando a lo que será la próxima temporada invernal, una de las más complejas para los lactantes. Bien lo sabe nuestra región, a propósito de los lamentables fallecimientos que se registraron el año pasado por enfermedades respiratorias virales.

En ese contexto, y justamente en el marco de la próxima campaña de invierno, la ministra de Salud, Ximena Aguilera, solicitó desde ya a las seremis y servicios de salud de cada región un plan de distribución y puntos de inmunización para el medicamento Nirsevimab, la "nueva vacuna", gratuita y voluntaria, que se administrará a todos los bebés hasta seis meses y que los protegerá del virus respiratorio sincicial (VRS), principal causa de hospitalización pediátrica en nuestro país en menores de un año.

"Es importante contar con el plan para ver cómo quedará esa logística, teniendo en cuenta los nacidos vivos hasta la fecha", aseveró la jefa de cartera.

Chile será el primer país en Latinoamérica que aplicará este medicamento durante la temporada de alta circulación del virus, es decir, entre abril y septiembre del 2024.

En específico, el medicamento estará disponible a partir de marzo y será aplicado a todos los recién nacidos en las maternidades del país y a niños y niñas menores de seis meses, además de lactantes -hasta los dos años- beneficiados previamente por Ley Ricar-



AGENCIA UNO (REFERENCIAL)

CHILE SERÁ EL PRIMER PAÍS DE LATINOAMÉRICA EN APLICAR NIRSEVIMAB. SERÁ GRATIS Y VOLUNTARIO.

te Soto para Palivizumab.

"Lo difícil de este proceso no es inmunizar a los recién nacidos, ya que el medicamento se les aplicará en conjunto con las vacunas que reciben al momento de nacer, sino captar a los niños y niñas que nacieron desde el 1º de octubre de 2023 hasta que se comience a aplicar. Por eso el llamado a las autoridades regionales es que informen a las madres y las inviten a que lleven a sus hijos a inmunizarse cuando llegue el momento", precisó la autoridad nacional.

PROCESO EN LA REGIÓN

Sobre cómo funcionará el proceso en la región, la seremi de Salud, Lorena Cofré, reveló que la iniciativa fue justamente discutida con la ministra durante una visita que realizó a la comuna de Quilpué la semana pasada.

"Discutimos detalladamente la preparación para la próxima campaña de invierno y las medidas especiales que implementare-

6

meses y menos deben tener los lactantes para inocularse. En recién nacidos, será aplicado en las maternidades.

mos. Entre los puntos destacados, este año contaremos con el anticuerpo monoclonal contra el virus respiratorio sincicial, una herramienta crucial en nuestra estrategia de salud pública", reveló.

Por otro lado, en cuanto a la campaña de vacunación contra la influenza, detalló la seremi, "estamos ampliando los grupos a vacunar en las zonas afectadas por la emergencia, con el objetivo de brindar una protección más efectiva para el invierno".

Lo anterior, destacó Cofré, porque "nuestra labor no solo se centra en responder a la emergencia actual, sino también en preparamos con anticipación

para enfrentar los desafíos del invierno".

POTENCIAR CAMPAÑAS

Para que el proceso sea un éxito, señala el doctor Ignacio de la Torre, presidente del Colegio Médico de Valparaíso, el foco debe estar en la realización de una "fuerte campaña de prevención", sobre todo al considerar que "el virus respiratorio sincicial es por lejos uno de los agentes que más enfermedad grave y muerte puede generar en los lactantes y en los menores de dos años".

"Felicitamos esta medida preventiva que tiene que ir acompañada de una fuerte campaña de prevención de contagio de virus respiratorios y, además, de un llamado energético a todas las mamás, papás y cuidadores de lactantes menores de seis meses para que se acerquen a los puntos de inmunización y a la seremi para que los socialice con una campaña potente", recomendó el profesional. ☀